

Integration macht Spaß

Radtour mit unseren ausländischen Mitbürgern

Der Vorstand hatte im Juli beschlossen, die traditionelle Fahrradtour am 20.09.2015 rund um Hambühren zusammen mit interessierten Asylbewerbern durchzuführen.

Trotz mehrfach einsetzender Regenfälle ließen sich am vergangenen Sonntag 13 Teilnehmer nicht davon abbringen, die 21 km lange Fahrradrouten, die von Dieter Schmidt erkundet worden war, zusammen mit dem Vorstand abzufahren.

An der Grubenlore in Ovelgönne hatte sich Hans Hövelmann gut vorbereitet, um allen Interessierten wichtige Details über die ehemalige Kalisalzförderung im Kaliwerk Prinz Adalbert nahezubringen. Seine Erfahrung, viele Fotos und einige mehrsprachige Übersetzungen sorgten dafür, dass alle interessanten Fakten aus der Historie vermittelt werden konnten.



An einem Schild des Waldlehrpfades wurde ein weiterer kurzer Halt vorgenommen und den Radlern von Dr. Manfred Wiggenhagen etwas über die Tier- und Pflanzenwelt in den heimischen Wäldern und über den Zweck des Waldlehrpfades erzählt.

Die Stimmung während der Fahrt war so gut und locker, dass zeitweise von den Asylanten sogar Lieder angestimmt wurden. Daran konnte der erneut eintretende Regen auch nichts ändern.

Den Abschluss bildete der Besuch des Info-Gebäudes des Heimatvereins auf der Insel Bomboy, wo Karin Schwermer schon für ausreichend Essen und Getränke gesorgt hatte. Nachdem sich alle 23 anwesenden Heimatfreunde gestärkt hatten, wurde das historische Wasserkraftwerk über die Besuchertreppe besichtigt und weitere Informationen über die Stromgewinnung und den Turbinenpavillon vom 1. Vorsitzenden gegeben.



Alle bestätigten, dass dieser Tag allen viel Spaß gemacht hat und sie sich demnächst eine Wanderung über den Waldlehrpfad wünschen. Dieses ist dann geplant, wenn das bunte Herbstlaub dazu einlädt.

Der Vorstand